

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Miércoles 03 de Octubre 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

<u>Cabeza</u>. El secretario de gobierno **Alfredo Botello** dijo que no ha recibido invitación del Partido Nueva Alianza para participar como candidato a la gubernatura por este partido. Asegura que es muy prematuro todavía, encartar o descartar a personajes. (PC)

<u>Cabeza</u>. La existencia del PVEM no está en riesgo por la reforma electoral, ya que este documento sólo acabará con las inequidades y exigirá el trabajo de los partidos pequeños, afirmó **Jorge Herrera**, consejero político nacional del PVEM, durante la ratificación de **María de Jesús Ibarra** como presidenta del partido en el estado, además nombró a **Guillermo Hijuelos García**, como delegado del verde en Querétaro. (PC)

<u>Cabeza</u>. La reforma electoral no dañará al PVEM ya que este es un instituto político predominante en la mayoría de los ayuntamientos del país, aunque sí afectará en los lugares donde no tienen buen desempeño, señaló el consejero político nacional del partido, **Jorge Herrera**. (PIQ)

Para el Comité Ejecutivo Nacional del PVEM, **María de Jesús Ibarra** sigue siendo la dirigente de ese partido; sin embargo, se han entablado reuniones con los disidentes para exhortarlos a trabajar por la unidad de su partido, señaló **Jorge Herrera**. (PIQ, V10)

LEGISLATURA

Este miércoles se turna a comisión la minuta del decreto de la reforma fiscal. El legislador **Ricardo Martínez Rojas**, señaló que más que una reforma fiscal es una miscelánea, ya que las adecuaciones a las leyes fiscales son simplemente para aumentar la recaudación del erario público. (PIQ)

Reporte en vivo. En la sesión de pleno del Congreso local se está discutiendo la reforma electoral, antes de ser votada, y los diputados **José Luis Sainz** e **Isaac Jiménez** del PAN, de último momento han decidido pronunciarse en contra de esta reforma electoral, incluso van a pasar a tribuna a exponer por qué se encuentran en contra. Se espera que pese a que estos dos diputados se han pronunciado que van en contra, 18 diputados irían a favor, puesto que los diputados **Valdovinos** y **Ricardo Martínez** faltaron a la sesión. (PC)

Reporte en vivo desde la LV Legislatura. Marco Antonio León Hernández argumentó que votarán en contra de la reforma electoral, pues no se puede permitir la intervención del IFE en los estados. La ley fiscal se mandó a la comisión de asuntos constitucionales para su análisis. (PIQ)

Hoy se turna a comisión la iniciativa de ley para la creación del centro estatal de transplantes, ya que actualmente en el Estado se trabaja bajo el esquema de un consejo, al cual le falta estructura y facultades legales, señaló el diputado **Alonso Valdovinos**, diputado presidente de la comisión de seguridad y protección pública. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**, presentará una iniciativa de ley para brindar certeza jurídica y legal a las resoluciones emitidas por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (PC)

SECCIONES

Raúl Moreno, comentó que el informe de el alcalde Manuel González Valle inició dándole como 12 minutos al tema de la seguridad, no sabe si para darle el espaldarazo a Amadeo Valladares o porque ya se vaya a ir, pues se sabe que quien está llevando prácticamente la secretaría de seguridad es Jorge Luis Alarcón. Le llama la atención que el alcalde dijo, "Querétaro ha sido, es y será seguro siempre", y al siguiente lunes se dio el asalto del banco. Fue un buen informe. También fue un buen informe el del alcalde Jorge Rivadeneira aunque más largo; la gente está contenta con su alcalde. Cree que los alcaldes y diputados locales deben continuar con su encargo pues para eso fueron electos y no empezar a pensar en otro cargo. Señala que Alfredo Botello en la semana pasada que iniciaron los informes, tanto del legislativo, jurídico y municipales, estuvo muy movido, como reposicionándose. El próximo fin de semana será el consejo político nacional del PAN en la ciudad de México y habrán de definirse temas importantes como cuál es el papel del Yunque dentro de Acción Nacional, aunque habían dicho que no existía el yunque, otro es que van a analizar el método para elegir candidatos, con lo cual algunos podrían revivirse. En el caso Querétaro Armando Rivera se reposiciona y puede ser candidato a gobernador, y a eso le está apostando Armando. (PC)

Marco Antonio León Hernández comenta que sin duda hoy se aprueba la reforma electoral en la LV Legislatura. Señala que hoy se presenta la reforma fiscal, se discutirá y seguramente se aprobará la próxima semana. Señala que para que haya juicio político debe resolver el diputado Roberto Carlos Cabrera. En cuanto a la reelección de Eugenio Castellanos Malo, al frente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, se está estudiando, pero él es de la idea de que no se haga. Este tribunal es necesario y debe fortalecerse para que haya al menos tres magistrados. Mañana sesionarán en el aula forense de la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, con motivo de los 180 años de tradición del derecho en la entidad. Comenta que también está la feria del libro jurídico. (PIQ)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El próximo 10 de octubre va a estar en Querétaro el secretario de economía, **Eduardo Sojo**, va a inaugurar con el gobernador **Francisco Garrido**, una empresa francesa dedicada al mantenimiento y fabricación de trenes de aterrizaje para los aviones. Esta empresa, dijo el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, tuvo una inversión de 80 mdp. (PC)

Con una inversión de 80 mdp, la empresa de capital francés *Messier services* se instala en Querétaro; generará 250 empleos directos, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. Destacó que será el 10 de octubre cuando se inaugure esta empresa. (PIQ)

Al hablar sobre el tema de los empleos, el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, manifestó que con la creación de 24 mil trabajos nuevos al mes de agosto, la entidad se coloca como el tercer Estado a nivel nacional, en generación de fuentes de empleos. (PIQ) <u>Cabeza</u>. Aunque la reforma hacendaria es necesaria para que el país amplíe sus márgenes de acción, fue una buena decisión retrazar su aplicación, debido a la inestabilidad económica que esta generando una ola de inconformidad y especulación, señaló el Presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**. (PIQ)

Entrevista. Antonio Castillo, delegado de la CONDUSEF, reconoce de la clonación masiva de tarjetas de débito de Banorte, aunque no se han recibido quejas en la institución. Hasta donde sabe, al parecer la clonación se hizo con un dispositivo sobrepuesto en algunos cajeros automáticos. Con ello el fin de semana pasado captaron los datos de un gran número de tarjetas, ante lo cual el banco bloqueó, como medida de precaución, entre 6 mil y 9 mil tarjetas. Fueron cerca de 600 tarjetas de trabajadores del municipio las clonadas, pero al parecer sólo se hizo disposición en 16 de ellas, pero ya se les está abonando lo que se les defraudó. Recomienda nunca perder de vista la tarjeta; en los cajeros, observar que no haya dispositivos extraños, o cámaras enfocadas al teclado donde se digita el nic. Hay que tener cuidado con las puertas donde se desliza la tarjeta para abrir el cajero, pues ahí puede estar el dispositivo. Recuerda también usar racionalmente la tarjeta y usarla con base en lo que se tiene, no como un ingreso extra. En www.condusef.gob.mx se pueden ver consejos útiles respecto a las tarjetas de crédito. GE Money es un banco que opera en Monterrey y México, pero no se ven sucursales y ofrece tarjetas muy caras, con algunos almacenes, con intereses que pueden llegar al 120% anual y 180% de moratorios. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Luego de manifestar que será hoy cuando se reúna con legisladores federales para definir el monto económico con que se apoyará a la máxima casa de estudios para resolver sus problemas con el IMSS, el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera** señaló que prevé que en un principio pudieran obtener 130 mdp. (PIQ)

Este día el rector de la UAQ, **Raúl Iturralde Olvera**, asiste a México para reunirse en la Cámara de diputados con la comisión de educación, en donde habrá de determinarse el programa de rescate para 7 universidades públicas estatales, que tienen problemas de adeudo con el IMSS. (PC)

<u>Cabeza</u>. La deserción escolar en el nivel secundaria en Querétaro va del 11 al 17%, informó **Rafael Ordaz**, director del departamento de educación básica de la USEBEQ. Resaltó que Arroyo seco, Landa de Matamoros, Jalpan y Pinal de amoles son los municipios en los que hay mayor abandono de los estudios por ser lugares distantes y de bajos recursos. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. No hay datos certeros en Querétaro sobre el número de cooperativas en funcionamiento y es necesario que los legisladores se capaciten para mejorar la legislación que las rige, consideró así **Amalia Rico Hernández**, coordinadora del programa de la carrera técnica de cooperativismo en la UAQ. (PC)

<u>Cabeza</u>. Invitan estudiantes y académicos de la carrera técnica en cooperativismo de la UAQ, a una serie de pláticas que impartirán integrantes de distintas cajas populares, el jueves 18 de octubre, en el marco del día internacional de las cooperativas de ahorro y crédito. Informan de la realización del tercer congreso internacional Desafíos de la educación cooperativa, a realizarse del 15 al 16 de noviembre. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con la finalidad de fomentar estrategias de trabajo en equipo, para consolidar conocimientos de cooperativistas y difundir la doctrina cooperativista en la sociedad, se va a realizar el día internacional de las cooperativas de ahorro y crédito, el 18 de octubre, organizado por la carrera de Técnico superior en Administración de empresas cooperativas de la Universidad Autónoma de Querétaro. (PIQ)

La carrera técnica en cooperativismo está próxima a convertirse en licenciatura y se espera que en enero ya pueda emitirse la primera convocatoria para su apertura, informa **Amalia Rico Hernández**, coordinadora del programa. (PC)

<u>Cabeza</u>. El nodo norteamericano Unicorp, integrado por Universidades de Norteamérica, a través de la carrera de técnico superior en administración de empresas cooperativas, llevará a cabo los días 15 y 16 de noviembre, el tercer congreso internacional denominado, *Desafíos de la educación cooperativa*, en el edificio de postgrado de la Facultad de contaduría y administración de la Universidad Autónoma de Querétaro. (PIQ)

SOCIEDAD

En el sector agrícola, el 60% de consumo de agua es deficiente, advirtió el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza**, quien dijo también que este sector es el que consume el 80% del total del vital líquido. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. El 60% del agua se desperdicia en los distritos de riego en el Estado, reconoce el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza Estrada**. Agregó que la actividad agrícola representa el 85% del consumo del líquido, por lo que es necesario captar más. (PC)

<u>Cabeza</u>. Premios por 10, 5 y 3 mil pesos recibieron los alumnos de preescolar, primaria y secundaria, ganadores del tercer concurso estatal de dibujo y pintura infantil, cuidemos el agua. El vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza Estrada**, destacó que la participación de casi 5 mil estudiantes rebasó todas las expectativas. (PC)

Por tercer año consecutivo la CEA junto con la USEBEQ, realizó el concurso de dibujo y pintura infantil "Cuidemos el agua", entre niños de educación básica en el Estado. Este miércoles se realizó la premiación, donde se entregaron estímulos económicos a los ganadores. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Obtiene el primer lugar en categoría de proyecto innovador con impacto social, el municipio de Querétaro. La Secretaría de Desarrollo Social, a través de su titular **Beatriz Zavala**, entregó el premio a la Directora de desarrollo integral, **Lorena Losa Hernández**. En este concurso participaron 93 proyectos de 25 diferentes estados de la república mexicana. (PC)

<u>Cabeza</u>. Iniciaron los festejos de San Francisco con una serie de misas, procesiones y talleres que encabezará mañana el obispo de Querétaro. Los Franciscanos destacaron la importancia de los valores de este santo en la actualidad, como el apoyo de los pobres a los enfermos y el cuidado al medio ambiente. (PC)

<u>Cabeza</u>. Cientos de fieles participarán este 4 de octubre en las fiestas de San Francisco, que encabeza el obispo de Querétaro, **Mario de Gasperin**, anunció **Fray Ignacio de la Cruz Morales**, guardián del templo. (PC)

<u>Cabeza</u>. Expresión es de la música, danza, teatro, arquitectura, gastronomía y artesanía de Querétaro y Oaxaca, van a estar presentes en el sexto encuentro de culturas populares e indígenas en Querétaro, que se va a realizar del 12 al 21 de octubre y es organizada por la Unidad regional de culturas populares del Instituto queretano de la cultura y de las artes. (PC)

<u>Cabeza</u>. Los medios electrónicos han asumido su papel de impulsar campañas de alto contenido social, señaló el Edil **Manuel González Valle** quien coincidió con el Presidente de la CNIRT, **Enrique Lara Martínez Lascano**, al celebrar el día del trabajador de la radio y la TV. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Las organizaciones Libre Acceso, Mujeres Universitarias y el Consejo estatal de organizaciones no gubernamentales, llevarán a cabo la jornada del sistema de naciones unidas, del 7 al 13 de octubre, informó **Norma Saeb**, presidenta de la Asociación de mujeres universitarias. (PC)

<u>Cabeza</u>. Del 7 al 13 de octubre se llevará a cabo en Querétaro la primera jornada Sistemas de naciones unidas, con la participación de organizaciones no gubernamentales y la Asociación de mujeres universitarias, evento que pretende difundir los Derechos Humanos y el desarrollo de estas organizaciones. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. La fundación Vida Digna presidida por **Alfonso Palomo Bueno** denuncia abusos de parte de las autoridades de tránsito, que aseguran, han impuesto multas a taxistas y vehículos de uso particular, que van desde los 2 mil 500 hasta los 25 mil pesos por infracciones comunes de tránsito. (PC)

<u>Cabeza</u>. El secretario de gobierno **Alfredo Botello**, indicó que en caso de detectar alguna violación al estado de derecho, la ley se aplicará de manera estricta. Invita a los taxistas de cualquiera de las organizaciones que denuncien abusos en las multas de tránsito y que acudan a los tribunales correspondientes. (PC)

MUNICIPIOS

<u>Cabeza</u>. La secretaría de seguridad pública municipal reforzó al Grupo de Reacción Inmediata Motorizada -por sus siglas GRIM- con la integración de 14 nuevos elementos. Estos oficiales se van a incorporar a los 13 que actualmente conforman el cuerpo policiaco, con lo que se va a reforzar el trabajo operativo en el primer cuadro de la ciudad, logrando extenderlo a las colonias que se ubican en sus alrededores. (PC)

<u>Comentario</u>. El alcalde de Corregidora, **Germán Borja**, se llevó hoy a 13 miembros de su gabinete a la isla de Sibanzá, en el municipio de Cadereyta, a un retiro. La pregunta es qué tienen que estar haciendo allá, cuando se supone que tienen que estar trabajando. Esta no es la primera vez que el alcalde hace esto, ya se llevó a sus regidores y a su equipo de trabajo a Cancún. Ojalá rindan cuentas de cuánto cuesta esto. (PC)

A partir del 1 de octubre y hasta que concluya el año, la Presidencia municipal de Corregidora lleva a cabo una campaña para regularizar el pago del predial, en el que se anuncian descuentos de hasta el 60% en multas y el 40% en recargos. (PIQ)

Asegura **Enrique Vega**, Presidente municipal de El Marqués, que será en diez días cuando la esposa del paramédico fallecido, **José Guadalupe Ramírez** reciba la indemnización correspondiente. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. La Secretaría de Seguridad Pública municipal de San Juan del Río ha presentado avances importantes, que se han reflejado en el incremento de los arrestos administrativos y en una recaudación de casi 2.5 mdp en el cobro de sanciones, señaló su titular **Carlos Mier**. (PIQ)

Entrevista. Jorge Rivadeneira, presidente municipal de San Juan del Río, comentó que San Juan está en un momento importante de su historia, están viendo una cantidad importante de inversiones y actores que quieren ir a San Juan del Río, por eso se tiene que dotar de la infraestructura. El tema de la planeación y el orden es fundamental para ellos, están trabajando con el ordenamiento territorial, obras viales para que el tránsito que es un problema deje de serlo. El tema de la seguridad preocupa mucho, son la puerta al estado de Querétaro desde la ciudad de México y han venido reforzando con capacitación, equipamiento y entrenamiento. Este año es cuando mas patrullas se han adquirido en San Juan del Río, tienen aproximadamente 22 nuevas patrullas. le dieron el equipamiento, las herramientas necesarias a los policías. Ya arrancaron la construcción del anillo periférico oriente, y el poniente se va a arrancar también este año, inician la construcción del par vial Juárez,. Todas las vialidades que están proyectando van a ser de 25 metros, nuevas, modernas. Este año van a invertir en 2 temas, la infraestructura y los servicios, seguir con la seguridad y ayudar a quienes menos tienen. En el tema de la salud tienen un programa itinerante, donde se está trabajando en las comunidades para encontrar a las personas que no tienen servicio médico, ya incorporaron el seguro popular. Este año van a construir 2

centros de salud para reforzar la infraestructura. La limitante en los recursos les impide hacer todo lo que quisieran hacer, pero las satisfacciones también son grandes. No tiene previsto cambios en el gabinete, pero mejorarán algunas formas de trabajar. Sabe que se han equivocado, pues son humanos, pero van a redoblar esfuerzos para mejorar, siente cercana a la ciudadanía y cree que van a dar resultados mucho mejor. (PC)

En Colón se han interpuesto 13 demandas penales en contra del ex edil **Leobardo Vázquez**, por los presuntos delitos de daño al patrimonio municipal y desvío de recursos, señaló el Presiente municipal, **Alejandro Nieves**. Señaló que el Ayuntamiento acaba de ganar un juicio por la ejecución de una obra fantasma. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Fue resuelto el primero de 13 procesos legales que interpuso la presidencia municipal de Colón, encabezada por **Alejandro Nieves**, en contra de quien resulte responsable por daños al patrimonio municipal de Colón, en obras fantasma realizadas durante la administración municipal 2003 – 2006 de **Leobardo Vázquez Briones**, que en total suman 7 mdp. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con una inversión de 2.5 mdp se realizará del 5 al 14 de octubre la feria de la raza Colón 2007, en la que se espera contar con la asistencia de 70 mil personas, lo que representaría un incremento de 50% en el número de visitantes, en comparación con el 2006, destacó el Edil **Alejandro Nieves**. (PIQ)

Se realizará del 5 al 14 de octubre la feria de la raza Colón 2007, en la que se espera contar con la asistencia de 70 mil personas, lo que representaría un incremento de 50% en el número de visitantes, en comparación con el 2006, destacó el Edil **Alejandro Nieves**

<u>Cabeza</u>. Fue anunciada la feria de la Raza Colón 2007 por el presidente municipal **Alejandro Nieves Hernández**, que tendrá una derrama económica de 6 mdp, y que va a contar con la participación de artistas como Kudai, banda Tigrillos, Boby Pulido, Cadetes de Linares, entre otros, así como eventos artísticos, culturales y deportivos. (PC)

<u>Cabeza</u>. Del presupuesto total de 120 mdp del municipio de Cadereyta, cerca de 25 mdp serán destinados a obras, entre ellas, la electrificación en comunidades, la pavimentación de dos caminos y la mejora del sistema de drenaje en la cabecera municipal, señaló el Edil, **Abelardo Ledesma**. (PIQ)

AGROPECUARIA

<u>Cabeza</u>. Solicita la Unión Ganadera Regional un crédito por más de un millón 800 mil pesos para la compra de maíz, que va a beneficiar a mil 200 productores. Su presidente **Francisco Domínguez Servien**, agregó que también firmaron un convenio para la transformación del grano en 500 toneladas diarias de alimento para ganado lechero, así como bovino, engorda, cerdos y de borregos. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

<u>Cabeza</u>. Autoridades estatales y del medio ambiente inauguraron este día el cuarto congreso estatal de educación ambiental para la sustentabilidad, en el cual a través de mesas de trabajo se va a discutir la preservación de áreas protegidas y de recursos naturales. (PC)

<u>Cabeza</u>. Se inauguró el cuarto congreso estatal de educación ambiental en Querétaro. El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** dijo que se busca crear conciencia entre los jóvenes para que reflexionen sobre la importancia de mantener las áreas naturales protegidas. (PIQ)

A partir de este mes la Secretaría de Desarrollo Sustentable a través de la Subsecretaría del medio ambiente en coordinación con tránsito estatal y municipal, iniciará un operativo en las calles de la ciudad, a través del cual pretende identificar a aquellos vehículos que no han sido verificados, e

invitarlos a que cumplan con este reglamento, informó **Gerardo Serrato**, subsecretario del medio ambiente de la SEDESU. (PC)

<u>Cabeza</u>. **Gerardo Serrato Ángeles**, Subsecretario del medio ambiente, anunció que antes de concluir el año, se va a realizar una campaña en la vía pública, para detectar los automóviles cuyos propietarios no han cumplido con la verificación vehicular. (PIQ)

Espera la Secretaría del medio ambiente y recursos naturales, recursos por más de 3 mdp para el programa de empleo temporal, el cual se va a destinar a municipios de la zona serrana y conurbada del estado, informó su titular, **Patricia Carrera Orea**. (PC)

Al cierre del año se van a invertir 3 mdp en el programa de empleo temporal, anunció la delegada de la SEMARNAT, **Patricia Carrera Orea**, quien mencionó que esta cifra representa el 100% más en comparación con el 2006 en la aplicación de productos de eco-tecnia, en beneficio de 800 personas de diferente comunidades. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Gracias a la campaña de recolección de pilas del partido verde, se juntaron más de 4 mil 500 kilos de baterías, lo que significa el rescate de más de 3 millones de metros cúbicos de agua, que no se contaminarán, por lo que se buscará institucionalizar esta campaña a fin de que comience a la par del ejercicio fiscal 2008. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Concluyó la campaña de recolección de pilas organizada por la fracción del PVEM en el municipio de Querétaro, en la que superaron las expectativas de recolección, ya que tenían como meta media tonelada, y se recolectaron 4 mil 300 kilogramos de pilas y baterías. (PC)

Cada 2 horas y media una mujer muere en México a causa del cáncer de mama, por lo que se registran 3 mil 500 fallecimientos al año en el país, lo dio a conocer así la Doctora **Diam Pérez**, durante la conferencia que dictó a mujeres queretanas, a invitación de KISS FM 95.5, por motivo de octubre mes del cáncer de mama. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

<u>Cabeza</u>. Se han incrementado en 28% las denuncias presentadas ante la visitaduría general de la Procuraduría General de Justicia, debido al mal actuar de servidores públicos, señaló la integrante de esta área, **Margarita Luna Téllez Girón**, luego de hablar del primer encuentro de órganos de control interno de las procuradurías de la zona occidente del país, que se realizará 4 y 5 de octubre en Querétaro. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Continúan las investigaciones por parte de las autoridades policíacas, luego de que este martes se registrara un segundo robo en menos de 15 días a una institución bancaria. De acuerdo a fuentes bien informadas, fueron 5 los asaltantes que obtuvieron un botín de 47 mil 700 pesos. (PIQ)

<u>Cabeza</u>. Luego de los 2 últimos asaltos a instituciones bancarias y la presunta clonación de las tarjetas, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, informa que las autoridades iniciaron las investigaciones correspondientes y la revisión de esquemas de seguridad y prevención para este tipo de ilícitos. (PC)

<u>Cabeza</u>. Presenta el magistrado presidente de lo contencioso y administrativo, **Eugenio Castellanos Malo**, su libro Valores Éticos de la Jurisprudencia Mexicana, el cual manifiesta, es una obra inédita que será de gran apoyo para el estudiante en derecho. (PC)